

Molhos Maruti:
para cada receita, um
molho especial.



MARUTI
www.maruti.com.br

バルセロナのテロ死者13人

実行犯逃走、百人超負傷

「イスラム国」犯行声明

【バルセロナ共同】スペイン北東部バルセロナで17日、歩道に車両が突っ込んだテロで、地元のカタルーニャ自治州政府は18日、歩行者ら少なくとも13人が死亡、100人以上が負傷したと明らかにした。警察は4人を拘束したが、運転していた実行犯は逃走。過激派組織「イスラム国」(IS)は系列ニュースサイトで犯行声明を出した。18日未明には自治州の別の町で車が群衆に突っ込む事件があり、報道によると1人が死亡し、6人が負傷。警察は両事件の関連を指摘。同一グループとみられ、大がかりなテロ計画の疑いが浮上した。



18日、スペイン・バルセロナで開かれた追悼集会に参加したスペイン国王フェリペ6世(前列右から4人目)やラホイ首相(同5人目)ら(共同)

イラク政府が今年7月、ISが拠点とした北西部モスルの解放を表明して以降、欧州での大型テロは初めて。声明は「ISの戦士が攻撃を実行した」と述べ、シリアなどでIS掃討作戦を行う米軍主導の有志連合への報復と主張した。

18日未明の事件はバルセロナの南西約120キロのビーチリゾート地カンブリスで発生。警察は容疑者5人を射殺した。

ロイター通信はバルセロナのテロに少なくとも8人のグループが関与した可能性があり、ライオンなどに使われるブタンガスを爆発させる計画だったと当局者の見方を伝えた。拘束された4人のうち2人はモロッコと、北アフリカのスペインの飛び地メリリヤ出身。スペインのラホイ首相は18日のテレビ演説で「ISのテロに決然と立ち向かう」と述べた。

【共同】政府は18日、北朝鮮による米領グアム周辺への弾道ミサイル発射に備え、上空を通過する恐れがある中国、四国9県全202市町村で全国同時警報システム(アラート)の情報を伝達訓練を実施した。機器が正常に動作するかどうかを確認する目的だが、一部の地域で防災情報メールの文字表示が崩れたり、防犯行政無線から音声が流れたり、アラートの画面を確認する職員=18日午前、松山県役所

バルセロナ テロ

信奉者テロ、根絶困難

崩壊間際、思想拡散

【パリ、イスタンブール共同】夏休みの旅行者が押し寄せる有数の観光名所スペイン・バルセロナを襲ったテロ。犯行声明を出した過激派組織「イスラム国」(IS)は中東の都市部の支配地域をほぼ失って崩壊の危機にひんしているが、世界中に拡散したISの過激思想に感化された信奉者によるテロは当面根絶できない現実を突き付けた。欧州各国に帰還したIS戦闘員らが「反転攻勢」に出る脅威も高まっている。

【共同】政府は18日、北朝鮮による米領グアム周辺への弾道ミサイル発射に備え、上空を通過する恐れがある中国、四国9県全202市町村で全国同時警報システム(アラート)の情報を伝達訓練を実施した。機器が正常に動作するかどうかを確認する目的だが、一部の地域で防災情報メールの文字表示が崩れたり、防犯行政無線から音声が流れたり、アラートの画面を確認する職員=18日午前、松山県役所

www.expoaflord.com.br

26ª EXPOAFLORED

19, 20, 26 e 27 de AGO
2 e 3 de SET

das 8h30 às 18h

venda de flores
comidas típicas
atrações japonesas

2017 Arujá

CIRCO DAS FLORES

Local: Av. PL do Brasil, s/nº, Km 4,5, Fazenda Velha Arujá/SP Tel.: (11) 4655.3006 e (11) 4655.4227

Patrocínio: SAKATA, Sakura, CAIXA, BRASIL, BANCO DO BRASIL, ECOVASO, ISAFLORA, sansuy, GREEN HOUSE, Kijiro, YOSHIDA & SHIRATA, SENOAR, FAEST, Sindicato Rural de São Paulo, CCR NovaDutra, Apoio: ARUJÁ

Áustria

cenários majestosos, legado musical de Mozart, arquitetura com belas construções típicas em estilo barroco. Deixe esse país te encantar!

Consulte-nos para maiores informações.

1949 TUNIBRATRAVEL
renovando e realizando suas viagens!

Informações e Reservas: (11) 3346-8200
www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br

Siga a Tunibra nas redes sociais

*Traga esse anúncio e ganhe um brinde no fechamento da sua viagem conosco.

老舗メルマガ

国際派日本人養成講座

伊勢雅臣

2017年6月25日版
地球史探訪

ブラジル日系移民 一世紀の苦闘

日系移民がブラジルで尊敬される地位を獲得するまでには、日本人の「根っこ」に支えられた苦闘の物語があった。

1. 「ブラジルでは日系人は人口の1%しかいないのに、大学生は10%も占める」

筆者がアメリカに留学していた時に、ブラジルから来た留学生から「ブラジルでは日系人は人口の1%しかいないのに、大学生は10%も占める」と聞いて嬉しく思った事がある。

2. 出稼ぎ

日本からブラジルへの移民は明治41(1908)年に始まり、戦前戦後を通じて25万人にのぼるがその半分以上にあたる13万人が1926年から1935年までの10年間に集中している。

これは大正12(1923)年の関東大震災、昭和5(1930)年から翌年にかけての昭和の大恐慌という国内の経済的困窮に迫られたこと、国外から大正13(1924)年に米国で排日移民法が成立して道をさがされ、ブラジルが新たな移民の受け入れ先になったことによる。

しかし、1934年にはブラジル政府が日本移民の人数制限を始め、またそのころには満洲が新たな移民先となっていたことで、ブラジルの移民は激減した。ブラジルへの移民は自由な選択というよりも、国内の経済的逼迫と国際政治の風向きによつて、やむを得ず新天地を求めた、という側面が強かったようだ。

したがって戦前の移民20万人のうち、85%は何年かブラジルで働いて金を貯めたら、帰国しようとする出稼ぎ意識でやってきたのである。

3. 日系移民の苦闘

しかし移民がたどり着いたブラジルは、豊かで平和な新天地とはほど遠かった。ブラジルは土地も肥沃で日本の日雇い労働者の2倍も稼げるという話に惹かれてやってきたのだが、大規模コーヒー農園で働いても、低賃金から食費を引かれるとほとんど残らない。やむなく自力で低湿地を

4. 日系移民への弾圧

1930年に軍事クーデターを成功させたヴァルガスが大統領となった。ヴァルガス独裁政権はブラジルのナショナリズムの高揚を狙って、初等、中等教育でポルトガル語以外の外国語の学習を禁止した。1938年にはブラジル全土の日本語学校を閉鎖させ、1941年には日本語新聞禁止令によつて全邦字紙が停刊となった。

5. 勝ち組と負け組

1945年8月14日(時差により日本時間とは一日ずれる)、祖国敗戦の報がもたらされた。いつかは帰国すると願っていた移民たちにとつて、敗戦は帰る場所が無くなってしまふ事を意味した。

その心理的抵抗に加えて、「天皇の神聖な詔勅がポルトガル語で新聞にでた」というのが、すてにおかし「い」とか、「20万同胞の在任するブラジルに、正式な使節が派遣されないという理由はない」と多くの人々は考え、実は日本が勝つたという噂が広がった。

移民の7、8割がこれを信ずる「勝ち組」に属した。一方、移民社会のリーダーたちは、戦時中の検挙や資産差し押さえに懲りて、ブラジル政府を恐れ敗戦を受け入れて「負け組」となった。彼らは勝ち組がやがてブラジル政府批判を始め、自分たちはその巻き添えを食うという心配から、勝ち組を抑えにかかった。

戦前には大日本帝国の国威発揚を説いていた指導者たちが、手のひらを返すように敗戦を説き始めたこと、勝ち組の人々は裏切られたと感じた。負け組からは「負け組だから、もう目の丸はいらない」という発言まで飛び出したという。

6. 「日本国家と皇室の尊厳のために立ち上がったんです」

負け組の筆頭と目された脇山真作・退役陸軍大佐は勝ち組の若者4人に暗殺された。実行犯の二人、日高徳一はこう語っている。

僕等は今にも勝つた負けたのためにやったんじやない。あくまで日本国家と皇室の尊厳のために立ち上がったんです。脇山大佐には申し訳ないが、彼個人にやらん僕等があつたわけじゃない。「1、P176」

7. 「日本を愛する心を子どもに植え付けるために」

戦後、4、5年も経つと「戦争は終わり、日本は負けた。でも日本は残っている。引き揚げ者であふれた食糧難の日本には帰れる場所はない。それに、子供はブラジルで大きく育ちました。ブラジルに骨を埋めざるをえないのか」という諦めが広がっていた。

しかし、その諦めをバネにして「ここで子供にしっかりと勉強させて良い大学にいかせ、社会的に立派な立場にさせよう。そうすることで戦争中に自分たちをバカにしてきたブラジル人を見返さなくては」という志につながった。サンパウロ大学を「ブラジルの東大」と呼んで、親は身を粉にして働き、子供を送り込んだ。

勉強ばかりでなく、「日本を愛する心を子どもに植え付けるために日本語教育に入れよう」と考え、日本語教育や日本文化継承に全身全霊を捧げた人々も現れた。

拙著「世界が称賛する 日本人の知らない日本」でも、江田島の旧海軍兵学校を訪れた17歳のナタリア・恵美・浅村さんが、英霊の心を偲んで書いた「げんしゆくな気持ち」という一文を紹介した(「P201」)。

ナタリアさんは、サンパウロ市の松竹学園の生徒で、この学園は2年に一度、2、30人の生徒を日本に送り、生徒たちは約40日をかけて沖縄から北海道までを回っている。

地球を半周する飛行機代と40日もの宿泊費を送り出す親にとって相当な負担であるが、「自分のルーツに誇りを持つてほしい」と美しい日本を見てきてほしい」という日系人父兄の切なる願いが40年にもわたる使節団の派遣を支えてきたのである。

このように祖國は敗れ、帰国も絶望的になったという境遇の中でも前向きな精進を続ける所に、日本人の根っこからのエネルギーが発揮されている。

8. 「我々は日本語や日本文化の灯を絶やさなかつたから生き残った」

戦後、認識派(負け組)の子孫はほとんどコロニア(日系人社会)から離れ、同化して消えていったが、我々は日本語や日本文化の灯を絶やさなかつたから生き残った。そして、むしろそれが評価される時代に「参考文庫」(文責 伊勢雅臣)

日本人としての「根っこ」を失えば、圧倒的多数のブラジル人に同化吸収されてしまう。逆に日本語や日本文化の根っこを大切に育ててきた人々は、ブラジル社会に独自の貢献ができ、それが評価される。

「ブラジルの日系人」の中で「ニッケイは日本人の魂をもつてブラジル人として振る舞う」人々で、「本国でももう見られないような(伝統的な)日本文化をわかちがたい絆として引き継いでいる」と書いている。

深沢氏が「どんな伝統的な日本文化が次の世代に継承されるのか」と原田氏に問うと、「勤勉、真面目、責任感、義理、礼などが残る」と思う「1、P76」。

これらの徳目こそ、日本人の根っこそのものである。本国・日本では占領軍とその後左翼思想による歴史の断絶によつて、我々の根っこがほとんど断ち切られてしまったが、ブラジルの日系人は意図的な努力で根っこを太く深く伸ばし、そこから湧き出るエネルギーによつてブラジル社会で称賛される地位を築いたのである。ブラジルの日系人の苦

※これを読めば自然に、日本の文化や歴史に関心ももてるような話を毎週掲載しています。より多くの二世の方や日本語学習者に読んでもらい、少しでも日本に興味を持ってもらえるよう、最寄りの日本語学校や日系団体の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を読まない兄弟や子や孫などに記事を紹介してください。

(ニッケイ新聞編集部)

ニッケイ新聞連載集めた『勝ち組異聞』出版

冷静に歴史を見直し、よりバランスの取れた移民史を残すため

勝ち組も負け組もコロニアという一枚のコインの裏表

本紙勝ち負け抗争の連載を集め、書下ろしの解説を加えた。

1 勝ち負け抗争の流れ
2 大宅社「明治が見ればブラジルへ!」の意味
3 日本移民と遠隔地ナショナリズム
4 身内から見た日米連理理事長・吉川順治
5 二人の父を統率した日米和親
6 襲撃者の一人、日高徳一が語るあの日
7 襲撃者から抹殺されたジャーナリスト、岸本界一
8 2000年に開かれた日系人の「パンドラの箱」
9 子孫にとつての勝ち負け抗争
10 勝ち負け抗争年表

『勝ち組異聞』無明舎出版 深沢正雪著

¥100

「一般庶民が外国に骨を埋める」という経験は何なのか——
文化人類学、社会学、異文化適応、社会心理学、ブラジル近代史、移民問題に関心がある人にも、ぜひ手に取って欲しい! (深)

お問い合わせ・販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで ☎(11-3340-6060)

日書書店でも販売! 地方発送も出来ます! ■太陽堂 (11-3208-6588) ■フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ■高野書店 (11-3209-3313)

国際派日本人養成講座

発行人=伊勢雅臣 (文責)

Mail: ise.masaomi@gmail.com

Twitter: https://twitter.com/ise_masaomi

無料購読申込・取消: <http://blog.jog-net.jp/>

特別寄稿 福博剣道部創立60周年に寄せて

福博村会顧問 大浦文雄

福博剣道部が、6日にスザノ市のアセス体育館で行われた。全伯各地の道場から18チーム240人が出場し、日ごろの練習の成果を競い合った。総合優勝を果たしたのは福博剣道部だった。また、同剣道部創立60周年を向かえ、創立者の一人、大浦文雄さんがその想いを寄稿した。

福博剣道部が創立60周年を迎えて記念大会を催すことになった。当初から関わりを持って来たものとして、回顧を交えて文を書く。六十年前、1957年、私は福博村会の学務員としていた。日本語学校関係の仕事である。その年、学校の新しい先生が村に入ってきた。日本より直来の人で、名前は谷口又男、剣道五段。年齢は33歳で、自分と同年であった。それまでの日本語学校の教師は、戦前の年配の人が多く、中年現役の人ばかりで、相手となり交友を深めた。そんなある日、谷口さ



1967年の第9回全伯大会で有段者チームが優勝し、祝賀会を催した



総合優勝した福博チーム

んが真剣な顔をして学校で剣道を始めたい、と言

第47回大会の各部門の結果

大会の結果は次の通り (敬称略、カッコ内は所属チーム)
《個人戦男子》(幼年) 1位 佐藤ダイキ (福博)、2位 小早川 (文協)、3位 小早川 (福博)
《個人戦女子》(幼年) 1位 中島ラリサ (福博)、2位 中島ラリサ (福博)、3位 中島ラリサ (福博)
《団体戦》(幼年) 1位 福博、2位 文協、3位 福博



真剣を使つての剣道の形の披露

口さんは、会の書記をつとめていて、その時の記録を次のように記している。
「期日7月23日、参加人数招待者を含めて大凡250名、シウラスコ用剣1200キロ(以下略)
その後もたゆみなく練習に励み、大会にのぞんでは個人戦、団体戦に於いて常に上位を占め、特に幼年部の活躍は目覚ましい。

安全より「同盟」優先 オスプレイ飛行常態化も



米軍の新型輸送機オスプレイ

【共同】米軍の新型輸送機オスプレイが18日、北海道で行われている陸上自衛隊と米海兵隊との共同訓練に参加した。オスプレイは先陣を踏んで、今後は陸自が導入するほか、在日米軍基地への追加配備計画もある。安全性への懸念は拭い去れないまま、日本上空での飛行が常態化するの

森島・米軍三沢基地から北海道大演習場に移動。北海兵隊・第36海兵航空群長のジェームス・ハーパー大佐は「オスプレイは非常に高性能な航空機だ。有事への対処能力を向上させる」と強調した。
防衛省幹部は「長期間飛行しなかったら、機体に問題があると自ら宣言するようなもの。それはできないのではないかと、別の事情を打ち明け、別の関係者も「米軍の運用に日本政府が注文を付けるのは難しい」と語った。訓練参加でオスプレイの安全性よりも、米同盟の安定を重視し、運用の既成事実を推し進める日米両政府の姿勢

日米共同訓練に参加
「お知らせ」
連日「南米日系社会との連携に関する有識者懇談会報告書4」は紙面の都合で休載します。

祝 福博剣道部 創立60周年

福博村会 顧問 福博剣道部創立者 大浦文雄

南米剣道連盟 理事 福博剣道協会 師範 林 義宣

歯科医義歯スペシャリスト 福博剣道連盟 理事 世界剣道大会 審判員 林 幸男

うずら卵販売局長 福博剣道協会 会長 山元ケンタ

歯科医インプラント・スペシャリスト 福博剣道協会 総務 林 順二

プロボリス専門店 ムラサン健康食品 MURASAN PRODUTOS NATURAIS

PERFUMARIA TAKEO たけお店 化粧品専門

Shiatsu 指圧・整体・針灸で 腰痛ヒザの痛み、首の痛み、坐骨神経の痛み Prof. Minoru Kohakura

a kenko hirose 健康食品 プロボリス・アガリクス専門店

NEOVISIE Oftalmologia 中野眼科 ブラジル眼科学会認定の眼科専門医

CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA Admite-se estagiário(a) 研修生募集中(男女)

補聴器専門店 リベルターテ ORIENT AUDIO APARELHOS AUDITIVOS

Fim da Guerra (15/08/2017)

Japão lembra 72 anos do fim da Segunda Guerra Mundial

Os japoneses lembraram os 72 anos do fim da Segunda Guerra Mundial. No Japão, o dia 15 de agosto marca o fim do conflito.

Na terça-feira, o governo japonês realizou uma cerimônia em Tóquio em homenagem às cerca de 3,1 milhões de pessoas que morreram na guerra. Aproximadamente 6.400 pessoas, incluindo mem-

bro das famílias dos mortos, participaram do evento.

Em sua fala, o primeiro-ministro Shinzo Abe disse que a devastação da guerra nunca deveria se repetir. Ele ressaltou as contribuições do Japão para a paz e a prosperidade global nas décadas que se seguiram ao conflito. E acrescentou que o país continuará a manter uma política que apoia a paz e

se opõe à guerra, enquanto encara a história com humildade.

Ao meio-dia, participantes fizeram um minuto de silêncio.

O Imperador Akihito falou sobre um profundo sentimento de remorso em relação à guerra e manifestou sua esperança de que ela nunca mais aconteça. Ele disse que se juntou ao povo japonês ao prestar condolências àqueles que

morreram no conflito, e rezou por um mundo de paz e pelo progresso futuro do país.

Mais de três quartos dos parentes dos falecidos que participaram da cerimônia tinham 70 anos ou mais. A mais velha era Harumi Serigano, de 101 anos, cujo marido morreu em combate no ano de 1945, na província de Okinawa.



Estas notícias são produzidas pela
NHK WORLD RÁDIO JAPÃO.
nhk.jp/portuguese

Aplicativos gratuitos da NHK WORLD
TV em inglês em 24 horas
NHK WORLD TV Live
*Para Android, iOS e Kindle Fire

Comentário (14/08/2017)

Diplomacia do Japão: futuro das relações nipo-americanas

A diplomacia do Japão tem destaque nas edições do Comentário desta semana. Hoje, Ken Jimbo, professor associado da Faculdade de Gestão Política da Universidade Keio, fala sobre perspectivas futuras dos laços entre o Japão e os Estados Unidos.

“O presidente americano, Donald Trump, não é um representante tradicional do Partido Republicano e, assim, desde a sua posse, as relações nipo-americanas se estabeleceram com escassas informações sobre os tipos de medidas que seriam tomadas. O primeiro-ministro japonês, Shinzo Abe, encontrou-se com Trump logo após a sua eleição e, depois, seguindo-se à posse, para estabelecer um relacionamento pessoal de confiança mútua. O resultado foi que Washington deu ênfase à aliança com Tóquio e concordou em tratar da emergência da China e de questões relacionadas com a Coreia do Norte. Foi um grande alívio para o Japão.

Enquanto isso, teve continuidade a confusão em torno da governança da administração americana. Ainda estão para tomar posse os vice-secretários de Estado e da Defesa, que se encarregam da região da Ásia-Pacífico.

Ou seja, na verdade, não está constituída nenhuma diplomacia dotada de habilidade e solidez.

Por exemplo, há diferentes estratégias sobre o desenvolvimento de mísseis pela Coreia do Norte. Algumas autoridades buscam uma atitude de linha dura e a aplicação de novas sanções econômicas pela China; outras procuraram o diálogo.

Quanto à China, em etapa anterior, o presidente americano parecia determinado a tomar uma atitude severa e designar o país como um manipulador do câmbio. Depois de uma reunião de cúpula em abril, porém, Trump manifestou esperança de que a China tome a iniciativa de tratar dos problemas da Coreia do Norte. Mostrou-se disposto a levar em consideração a expansão militar chinesa no Mar da China Meridional.

Portanto, nos últimos seis meses do governo Trump, o Japão tem sido capaz de confirmar a solidez da sua aliança, mas também tem se preocupado com a posição dos Estados Unidos em relação à Coreia do Norte e à China.

No resto de 2017, a administração Trump provavelmente continuará a ser afetada por questões de governança. Com eleições

de metade do mandato do presidente a ocorrer daqui a 12 meses, é provável que a sua política de relações exteriores dê prioridade aos interesses da população de trabalhadores brancos — os maiores apoiadores de Trump. A posição de Washington será diferente da assumida por governos americanos passados, que tomaram para si a liderança em governança global.

Vários encontros internacionais — inclusive a reunião de cúpula da Apec, em novembro — estão programados para discussão de questões políticas, de segurança e de economia na região Ásia-Pacífico. Como se pode concluir pela posição de Trump em relação à Otan, o presidente não parece ser muito adepto da diplomacia multilateral. Será, assim, importante que, em tratativas diplomáticas com outros países, o Japão se certifique de que estejam cientes da grande importância do papel exercido pelos Estados Unidos para a estabilidade na região Ásia-Pacífico. Além disso, Tóquio terá de comunicar a Washington o modo como a ordem deve ser mantida na região — algo que será crucial nas relações bilaterais.”

Comentário (15/08/2017)

Diplomacia do Japão: o futuro das relações nipo-chinesas

Os Comentários desta semana têm como tema a diplomacia do Japão. Hoje, Masaharu Hishida, professor da Universidade Hosei, fala sobre as perspectivas dos laços entre o Japão e a China.

Hishida diz: “Acredito que, sob um ponto de vista de longo prazo, este é o melhor momento para melhorar as relações entre os dois países. Na diplomacia, aniversários históricos são importantes. Este ano marca o quadragésimo quinto aniversário da normalização dos laços diplomáticos entre Japão e China em 1972, e no ano que vem é a vez do quadragésimo aniversário do Tratado de Paz e Amizade entre Japão e China, assinado em 1978. Neste cenário, chanceleres do Japão e da China se reuniram em Nova York em abril deste ano. Os líderes dos dois países também se encontraram paralelamente à reunião de cúpula do G20 realizada em julho em Hamburgo, na Alemanha.

Mas o problema é que a incerteza aumentou sobre essas tentativas de melhorar relações bilaterais. Desnecessário dizer que isso tem a ver com as questões relacionadas à Coreia do Norte. Tanto Tóquio quanto Pequim

sentem uma atmosfera de crise em Pyongyang, e o presidente dos Estados Unidos, Donald Trump, demonstrou uma abordagem de cooperação com a China depois do encontro com o presidente Xi Jinping, realizado em abril. Isso mostra uma mudança na atitude que Trump havia indicado durante sua campanha eleitoral.

Essa mudança na política deve ter gerado preocupações no Japão de que, a menos que o país reestabelecesse os laços com a China, Washington e Pequim poderiam começar a lidar com a questão de Pyongyang sem Tóquio. Acho que é por isso que, desde maio, aproximadamente, a diplomacia aumentou entre legisladores japoneses e chineses. Acredito que o lado japonês tivesse uma estratégia para melhorar os laços com a China através das preocupações de ambos os países sobre a Coreia do Norte.

Contudo, Trump disse, no Twitter, que “está muito decepcionado com a China”. Esse tuíte assinalou uma mudança em relação à sua abordagem cooperativa. Washington também anunciou sanções contra duas entidades chinesas: um banco

e uma trading. Tóquio também aumentou suas sanções contra a Coreia do Norte, dando a impressão de que o Japão e os Estados Unidos teriam aumentado, conjuntamente, sua pressão sobre a Coreia do Norte. Como era de se esperar, a China tem reagido com firmeza.

Acho que a China ainda vai criar uma política clara sobre o Japão já que vai realizar o Congresso do Partido Comunista, ainda este ano. Se a autoridade do presidente Xi Jinping aumentar ele terá mais latitude nas questões relacionadas ao Japão, o que significa que ele poderá diminuir a frequência de suas posturas linha-dura em relação ao Japão para obter o apoio popular. Acho que Xi Jinping está sentindo a pressão por causa do bom relacionamento entre Trump e o primeiro-ministro do Japão, Shinzo Abe. Para a China, melhorar o relacionamento com o Japão tem como objetivo parcial evitar que a aliança entre o Japão e os Estados Unidos tenha a China como alvo. Os laços nipo-chineses mostram sinais de melhora desde o segundo trimestre deste ano, mas eles não devem melhorar por enquanto.”

ニッケイ新聞出版、宮坂人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛
ブラジル版いよいよ販売開始!
日ボ生活会話ガイド
o Jeitinho no Japão
para os brasileiros
ブラジル人のための
ニッポンの裏側
Guia Prático para viver no Japão
暮らしに役立つ日本情報
ご注文・お問い合わせ先
詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 担当マリアまで
郵便でのご注文の方は、●本陽堂 ●フォノマギ竹内書店

前版大好評
全巻売り切れ!!

日本語とポルトガル語の勉強にすぐ便利
面白くて分かりやすい
画像付き日常生活の会話
カテゴリ別、辞書付き
日本の生活ガイドにも

特別価格 R\$50

amazon.com.br Todos - Ofertas
Menu Lojas - Sua Amazon.com.br Ofertas do Dia Venda na Amazon Ajuda

Jornal Nikkei Shimbun
Classificação das avaliações © Começou recentemente (5em)
Informações sobre o vendedor
Vitrine de Jornal Nikkei Shimbun

Procure mais produtos deste vendedor:

Confira mais produtos de Jornal Nikkei Shimbun

Aliança - A Terra da Cooperação - R\$ 40,00
O Jeitinho No Japão F Os Brasileiros R\$ 50,00

Quer conhecer a história, a cultura e o povo japonês?
Acesse nossa página no Amazon Market Place através do QR code. Ou busque: <http://ur0.work/Eym0>